

WALDSPIELGRUPPE

für Kinder von 1 bis 3 Jahren



Niederaichbach e.V.

WALDSPIELGRUPPE

für Kinder von 1 bis 3 Jahren



Niederaichbach e.V.

WER?

Kinder von ca. 1 bis 3 Jahren

Eine Gruppe besteht aus 8 bis 15 Kindern,
Eltern oder Großeltern und 2 ausgebildeten Betreuerinnen.

WANN?

Donnerstags von 9 Uhr bis 11 Uhr

WO?

Paring/Wald

Die Spielgruppe findet bei JEDER Witterung statt.

Kosten:

Quartal á € 25.-

Waldabenteuer für die Kleinsten

Bist du ein Waldzweig und möchtest im Wald spielen und mit allen Sinnen den Lebenslauf des Waldes entdecken?

Dann bist du in der Waldspielgruppe Niederaichbach genau richtig!

Gemeinsam mit anderen Waldzweigen darfst du klettern, matschen, rutschen, essen und singen.

Wir spielen im Wald, basteln, malen und erforschen den Wald mit all seinen Geheimnissen, die uns auf den ersten Blick verborgen scheinen.



So kommen Sie zum Waldkindergarten: Bei der Brücke in Niederaichbach je nach Richtung kommend links, gerade oder rechts abbiegen Richtung Goldern, nach Ortsende nach ca. 500 Metern rechts abbiegen Richtung Thalham (kleines gelbes Schild), wenn die nächsten Häuser kommen rechts abbiegen Richtung Paring, oben angelangt nicht die scharfe Linkskurve, sondern rechts in den Feldweg abbiegen. Parkplatz beim Kreuz bei den großen Eichen.



Adresse: Waldkindergarten Niederaichbach e.V., Impenbacher Weg 1, 84100 Niederaichbach

Telefon: 0151/50504093 (Waldhandy)

Internet: www.waldkindergarten-niederaichbach.de

E-Mail: info@waldkindergarten-niederaichbach.de

WALDSPIELGRUPPE

für Kinder von 1 bis 3 Jahren  Niederaichbach e.V.



WALDSPIELGRUPPE

für Kinder von 1 bis 3 Jahren  Niederaichbach e.V.



In der Waldspielgruppe lernt Ihr Kind nicht nur den Umgang mit anderen Kindern, auch das Immunsystem wird durch den regelmässigen Aufenthalt in der Natur gestärkt.

Diese Erfahrungen sind prägend und begleiten uns ein Leben lang!

Wir würden uns sehr freuen wenn wir Sie und Ihr(e) Kind(er) in unserer Spielgruppe begrüßen dürfen.



„Der Wald ist immer noch voller Wunder,
herrlich wie am ersten Tag.
Man muß sich nur die Muße nehmen,
sie zu schauen!“
Erich Hornsmann